

到津の森公園 市民ボランティア「森の仲間たち」

森のお便り 2021年・秋

緊急事態宣言も明け、待ちに待ったファン感謝祭の「ネイチャークラフト」のイベントには、たくさんの家族連れが参加しました。

この取り組みは、環境教育グループが、開園後20年間ずっと取り組んでいるアートな体験活動です。自然素材に向き合い、協力しながら個性豊かな作品を創り上げる親子の姿は微笑ましく、今年も素敵な作品が生まれました。

今回も、テント張り、セッティング、検温、消毒等、メンバーの協力の下、コロナ対策をしっかりと行うことができました。



子どもたちは真剣です



素敵な作品！



ネイチャークラフト工房

植物グループの活動の場、森の農園では、冬野菜の種蒔きが始まりました。

耕作・種蒔き・水やり・除草と大変ですが、到津の森公園の動物たちの餌になること、そして仲間たちと楽しい時間を共有できることが、日々の活動の原動力です！

これから時期は、大根や人参などの根野菜、レタス・小松菜・ほうれん草などの葉野菜を育てていきます。



森の農園・温室と作業小屋



温室内も栽培しています



葉大根と堆肥舎

《人物紹介 里山ガイドグループ 中山恵子》



★入会：2017年7月

★入会動機：到津の森近くに越して来てボランティアのことを聞き動物が好きなので何かお役に立てればと入会しました。

★活動：月2~3回の活動です。園内に咲いている花、木の実等の写真を展示しています。園内を歩くことで体力作りにもなるかなと頑張っています。

森の仲間たち・年間活動紹介

- 4月 森の仲間たち総会（人数制限し開催）
 - 5月 ドリーム・ナイト・アット・ザ・ズーのお手伝い（今年度開催中止）
 - 8月 林間学園のお手伝い（手伝い中止）
 - 10月 ファン感謝祭（ネイチャークラフトのみ制限し出店）
 - 12月 研修旅行（今年度中止）
 - 1月 新年会（今年度未定）
 - 3月 ファン感謝祭に出店（出店未定）
- ※年間を通じバードケージの清掃・モルモットの馴致・学習プログラムのお手伝い（現在制限や休止中）

各グループの活動紹介

《飼育グループ・バード班》

10月からようやく餌切り再開！8月下旬からとても待ち長かったです。鳥の餌切りはキャベツやミカン等を指示されたサイズに小さく切り分ける作業です。

久しぶりの餌切りは少し緊張もあり、いつも以上に一生懸命！餌切りも楽しいですが、馴染みのメンバーに会うのも楽しみの1つです。勿論、コロナ感染対策として、マスク姿で距離を取りながら作業しています。



見事な庖丁さばき！

《植物グループ》

久しぶりの畑、久しぶりの顔(^_-)☆

元気に勢揃い。嬉しい雑草だらけだった畑も、こんなにきれいになりました。

今から秋野菜、冬野菜、いろいろ芽吹いてきます。雨が降らないのでカラカラの土だけど、合間合間の水やりで冷たい風を感じる頃には、緑いっぱいの畑になりますよ。

楽しみにしています。



緊急事態解除後の畑、待っていました！

《事務局》

新型コロナ感染防止のため緊急事態宣言による期間休止や活動の一部が休止になっていましたが、10月から活動がほぼ開始できました。お客様が楽しそうに来てくださるのがうれしいですね。

これから少しずつ気温が下がってきますが、今後も体調に気を付けて活動していきましょう。



～森の仲間たちの活動実績～（2021年9月30日現在）

★活動実績 2020年度 延べ活動人数 1,923人（平均5.3人/日）

★活動実績 2021年4月～2021年9月 延べ活動人数 767人（平均4.2人/日）

★登録人数 109名（男性37名 女性72名） 平均年齢 61.9歳（最年長95歳 最年少者20歳）

～「森の仲間たち」で一緒に活動しませんか？～

令和3年度の入会説明会は終了（11月20日）しました。（次回は、令和4年4月を予定しています。）

入会希望者は、事前に電話で申し込んで説明会に参加してください。

※お申し込み・問合せ先は、到津の森公園 事業管理係 TEL (093) 651-1895

《動物ガイドグループ》

緊急事態宣言解除後の10月初めての土曜日、動物や獣舎の状況確認で園内を回りました。

新雄ライオン「リアン」、やっと運動場にも慣れ元気な姿を見られ一安心。

新しいガイド資料も出来上がり、新しい内容でのガイドが楽しみです。

写真は10月2日ガイド風景



《環境教育グループ》

ファン感謝祭でのネイチャークラフトでは、コロナ感染防止のため、当日の会場設置からイベント参加者の対応に最大限の注意を行いながらの開催でした。

ボランティアはもちろんのこと、イベント参加者全員の体温検査を行いました。

でも、参加者された親子の微笑ましい姿を見ていると準備の苦労は忘れてしまいます。



参加前の体温検査中！

《里山ガイドグループ》

夏の暑さや緊急事態宣言などで中々活動出来ませんでしたが、7月22日久しぶりに4名で活動出来ました。（仮会員1名含む）園内を歩き今咲いている花などの写真展示をしました。

これからは木の実が沢山見られると思います。

《広報グループ》～編集後記～

新型コロナの影響で、今年に入り新年会・総会・研修会等、会員が顔を合わせる機会がなくなりました。私たちの活動は公園内の個々の活動ですが、やはり、交流は大切です！そして、なにより「森のお便り」の原稿ネタが見つからない～(^-^；